



ひるこう タイムズ



第 247 号 R6. 6. 25

毎月 25 日発行

勝山高校蒜山校地 探究・情報課

katuyama-hiruzen@pref.okayama.jp

蒜校生がりポート!

ひるこうタイムズ記者
(取材・撮影・記事執筆)
蒜山ABC部(文化部)

2年生:林田・高橋

3年生:明村・山中

※ ●は生徒、●は教員担当の記事

行事予定

6月

29日(土)進研模試(2・3年生)

7月

1~5日 | 学期期末考査

※7/3(水)は7/20(土)代休日。

9~11日 CP I~III 特別講座

13日(土)

CPⅢ「HIRUKO SUN3 FES」

@上福田運動公園

10:00~15:00(予定)

小雨決行(荒天中止)

17日(水)PM進路セミナー(1~3)

19日(金)終業式

20日(土)蒜山ミライ会議(授業日)

22日~25日 三者面談

※期間は学年によって異なります。

8月

9日~18日 白雲寮閉寮

※18日16:00~閉寮

13日~16日 学校閉庁期間

26日 始業式・課題考査

※行事予定は、諸事情により変更・追加されることがあります。ご了承ください。

EVENT

●川上小キャンプ実習補助 with SPVI

6月14日(金)に、3年生の「SPVI(スポーツVI)」選択者(地域創造&総合進学B系)の生徒たちが「川上小学校キャンプ実習補助」に参加しました。場所は休暇村蒜山高原キャンプ場(皆ヶ山キャンプ場)でした。

プログラムでは、カレー作りやレクリエーションの手伝いをしました。カレー作りは火を起こすことからはじめ、美味しいとろとろしたカレーができました。レクリエーションの内容は「ケイドロ」とドッジボールでした。バスで帰るときには、見送りにたくさんの小学生が駆けつけてくれて、ほっこりした気分で帰ることができたそうです。

【参加した3年生の感想】

「木が安定しなかったり火種が消えてしまったりと色々大変でしたが、小学生・高校生ともに一歩ずつ確実に火を着けることができました。」

「ケイドロで、小学生が辛抱強く追いかけてきてくれたので、高校生の体力が削られた…」

「ドッジボールのとき、小学生がボールを力強く投げている事に当てられてしまった(笑)」

(明村)



NEWS

●春季校内球技大会、開催!

5月9日(木)、心配していた雨も上がり、予定通り春季球技大会を行うことができました。種目は今年もソフトボールでした。

新入生歓迎の意味もあり、今年は学年混合によるチーム編成を行いました。多くの試合で、時間内に決着が付き、最終的にはじゃんけんで勝敗を決めるほどの接戦が繰り広げられました。

午後からは毎年恒例の教員 vs 3年生の試合も行われました。2年連続で教員チームの勝利となりましたが、3年生は「秋のバスケでは勝つ!」と、リベンジを誓っていました。今年もみんなで楽しく行うことができました。(山中)



